

## 町長室から

田上町長 佐野 恒雄

連日厳しい暑さが続いています。今年は、昨年より2週間近く遅い梅雨入りで、一時は梅雨のないまま夏を迎えるのかと思ふくらい晴天続きでしたので、昨年の猛暑と少雨が思い出されてなりませんでした。

昔なら天気予報を見て、「えー今日は30度になるのか!」と驚いていたものの、近年ではもう30度位では少しも驚かなくなっていました。熱中症で病院搬送された方の人数が、毎日、当たり前のように報道されています。農作業など屋外での作業は暑い時間を避けて、午前中の早い時間や夕方少しでも気温の下がった時間帯に行うなど、熱中症にならないように気を付けてほしいと思います。

さて、現在、国際的な原材料価格の上昇、さらには円安の影響による燃料、電気料、生活用品の物価上昇が止まりません。

町では、こうした燃料価格・物価高騰の影響による経済的負担を少しでも軽減するため、先月、町民の皆様へ田上町生活応援券を配布いたしました。令和6年5月1日時点で田上町に住民登録されている全ての方を対象に、1人3,000円の応援券を贈らせていただいています。少ない金額ではありますが、この応援券が少しでも皆様の支援になればと考えております。

利用期限は8月31日までです。期限を過ぎると利用ができませんのでご注意ください。ご利用ができません。

暑い日が続きます。くれぐれも体調管理にご留意されて暑さ厳しいこの夏を乗り切ってくださいませよう。